

# BURUH

## Nusantara Cooling System, Polres Sekadau Kunjungi Dinas Pemadam Kebakaran

Cucu - [SEKADAU.WARTABURUH.COM](http://SEKADAU.WARTABURUH.COM)

Mar 9, 2024 - 04:02



SEKADAU - Kapolres Sekadau AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K, M.Si, melaksanakan kegiatan Nusantara Cooling System (NCS) dalam rangka mewujudkan Pemilu damai 2024, pasca rekapitulasi penghitungan surat suara. Kegiatan yang dilaksanakan pada Jumat (8/3/2024).

Kapolres Sekadau mengunjungi kantor ke Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Sekadau, di Jalan Merdeka Timur, Desa Sungai Ringin, Kecamatan Sekadau Hilir.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Sekadau Eko Sulisty, Kasat Binmas Polres Sekadau AKP Masdar, KBO Sat Binmas IPDA Budi Hamdani, Kabid dan staf Dinas Pemadam kebakaran. Kapolres AKBP Nyoman Sudama menyampaikan rasa syukurnya bahwa

kegiatan Pemilu 2024 di Kabupaten Sekadau dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Kami ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu menjaga situasi kamtibmas selama proses Pemilu berlangsung. Mari kita bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Sekadau, sehingga residu pemilu tidak menimbulkan potensi konflik," ujar AKBP Nyoman Sudama.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres AKBP Nyoman Sudama juga menyatakan dukungannya terhadap tugas dan fungsi pemadam kebakaran.

"Kami berharap kedepannya dapat terus bersinergi dengan Dinas Pemadam Kebakaran dalam mendukung berbagai kegiatan di Kabupaten Sekadau," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Sekadau, Eko Sulistyono, menyambut baik kunjungan Kapolres Sekadau dalam kegiatan Nusantara Cooling System. Menurutnya, kegiatan ini sangat berdampak positif dalam menjaga situasi kamtibmas pasca Pemilu.

Ia juga mengharapkan dukungan dari semua pihak, termasuk dari pihak kepolisian, Polres Sekadau, dalam meningkatkan kinerja Dinas Pemadam Kebakaran.

"Dengan sinergi yang baik, diharapkan tugas-tugas yang diemban Dinas Pemadam Kebakaran dapat dilaksanakan dengan lebih baik," pungkasnya.